

**Protokoll:**

Rm Bohn möchte wissen, ob der Ausbau des Wohnhauses bzw. dessen Erweiterung bereits realisiert worden sind. Außerdem bittet er die Verwaltung um Informationen aus welchem Grund die festgesetzte Baugrenze überschritten werden soll. Da die o.g. Fragestellungen noch nicht abschließend geklärt werden konnten, meldet er Beratungsbedarf an und bittet die Vorlage in die nächste Sitzung des Ausschusses für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung zu vertagen.

Die Vorlage wird ohne Beschlussfassung in die nächste Sitzung des Ausschusses für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung vertagt.